

**Liebe kfd-Schwestern, sehr geehrter Herr Präses,**

„Schon läuft zu End die Zeit...“ - so beginnt ein altbekanntes Adventslied. Ja, es ist wieder Zeit, auf das zu Ende gehende Jahr 2018 zurückzublicken:

Der alljährliche gemeinsame Faschingsnachmittag wurde am Mittwoch, 07.02., ab 14.30 Uhr wie immer im Pfarrheim in Gensungen gefeiert. Bei einem bunten Programm, viel Gesang dank musikalischer Unterstützung und einem tollen Buffet verging der Nachmittag wie im Flug.

Am 10.02. feierte die Gruppe Gensungen ihr 40-jähriges Bestehen, zu dem alle Gruppen aus dem Dekanat herzlich gratulierten. Da leider das Wetter nicht mitspielte, fand der Kreuzweg am 14. März nicht auf dem Büraberg, sondern in der Pfarrkirche St. Bonifatius in Ungedanken statt. Anschließend trafen sich alle zum gemeinsamen Kaffeetrinken im Hotel Büraberg. Am 23. Mai ging die kfd im Dekanat Fritzlär „on tour“. Präses Buse hatte wie immer ein schönes Ziel - die Stadt Ostheim in der Rhön - ausgesucht. Nach einer Stadtführung und Besuch der Kirchenburg ging es zum gemeinsamen Mittagessen. Leider hatten wir auch dieses Mal Pech mit dem Wetter, es regnete am Nachmittag in Strömen, so dass statt eines Stadtbummels die meiste Zeit in Ostheim in Cafés oder im Orgelmuseum verbracht wurde. Etwas „nass“ traf man sich dann zur verabredeten Zeit zur Maiandacht in der Kirche, bevor es wieder Richtung Heimat ging mit einem Zwischenstopp mit gemeinsamen Abendessen. Präses Buse feierte mit allen Frauen am 5. September den Schöpfungstag in Gensungen. Anschließend hatte die kfd-Gruppe Gensungen wie immer zu einem tollen Kuchenbuffet in das Pfarrheim eingeladen. Die Herbstversammlung des Dekanates fand am 24. Oktober in Fritzlär statt. Bei allen Kaffeemittagen spendeten die Frauen für IDAH, so konnten im Laufe des Jahres **insgesamt 360,40 Euro** nach Fulda überwiesen werden. Allen Beteiligten und Organisatoren an dieser Stelle nochmals ein herzliches Vergelt's Gott!

**Nun ein Ausblick auf 2019:**

**13.02.**, 14.30 Uhr, DEKANATSFASCHING in Melsungen - „Flower-Power-Blumenkinder“, so lautet das Motto. Wenn jede Gruppe wieder etwas vorträgt, werden wir einen bunten Nachmittag erleben - natürlich mit dem hervorragenden Buffet der „Melsungerinnen“ (Kostenbeitrag 5 Euro/Person). Anmeldung bitte bei Marlene Rath in Melsungen.

**10.04.**, 14.30 Uhr, Dekanatskreuzweg im **Dom St. Peter** in Fritzlär mit anschl. gemeinsamen Kaffeetrinken im Stiftssaal

**22.05.**, Dekanatsfahrt, Ziel ist das **Kloster Herstelle**, wo wir die Maiandacht feiern sowie an einem Gottesdienst mit den Schwestern teilnehmen. Nachmittags geht es dann nach Bad Karlshafen; Abschluss ist ein gemeinsames Abendessen. Unser Präses und Elisabeth Langer sind schon am Planen.

**04.09.**, Schöpfungstag in **Borken**

**16.10.**, 14.30 Uhr, Herbstversammlung in Fritzlär mit Neuwahlen

**advent**

türen öffnen  
kind beim namen nennen  
heil in die herzen legen  
verwundbar bleiben  
hoffnungsvoll leben



„das  
das

*Michael Lehmler, In: Pfarrbriefservice.de*

Wir wünschen allen kfd-Frauen noch eine gesegnete, stressfreie Adventszeit und ein gesegnetes Weihnachtsfest. Wir freuen uns auf unsere Treffen in 2019 und wünschen für das Neue Jahr alles erdenklich Gute, besonders aber Gottes Segen!

Herzlichst,

*Ihr/Euer Leitungsteam*

**Carol-Lu Winter + Barbara Amert**